

たんぽぽ教室だより

令和6年度7月号



暑さに負けず！



青、ピンク、紫…。紫陽花の花が鮮やかに咲き誇っています。梅雨入りが遅く雨の少ない日が続いて、プールからは子どもたちの歓声が聞こえてきます。

さて、7月20日からいよいよ夏休みが始まります。子どもたちは、楽しい計画に今からわくわくしていることだと思います。様々なことに進んでチャレンジして、楽しく有意義にお過ごしください。

7月の主な行事予定

1日（月）～12日（金） たんぽぽ授業参観

※今年度から、通級を始めた児童が対象です。

電話、ファイルなどで、個別にご都合をお伺いしました。

お子様が頑張っている様子を、ぜひご覧ください。

（昨年度から継続の児童も、ご希望があればお受けします。

ご連絡ください。）

3日（水） 自由授業参観（2～3校時）

22日（月）～29日（月） 個人懇談

※今年度も、クラスの個人懇談に合わせて、担任・保護者

・たんぽぽ教室担当の3人で懇談を行いたいと思います。

日程はクラスの予定になりますので、よろしくお願ひします。



たんぽぽ教室での学習について



たんぽぽ教室では、個別指導を中心に学習を進めています。一人一人に応じた学習の方法や内容を工夫し、子どもたちの「できた！」「分かった！」という喜びをたくさん味わわせ、自信をつけることを心掛けて指導にあたっています。

また、集団の中で頑張っている子どもたちが、ほっとできる安らぎの場にもしたいと思います。

さらに、必要に応じてグループでの指導や学級に入った指導も行っています。何よりも「通常学級でうまくいく」ための支援を大切にしています。

たんぽぽ教室の「お楽しみ」

たんぽぽ教室では、連絡ノートに学習の流れを示しています。まず、本時の「めあて」を立てます。次に、一人一人に合った学習内容に取り組み、最後に「ふりかえり」を書きます。低学年には、「どんなことが分かった？」「何ができるようになった？」など、自分の言葉で書けるようにアドバイスをします。高学年は、今日の授業について自分で振り返り文章にまとめています。そうすることで、どこが難しかったかや何を学んだかが分かり、より主体的に学習に取り組むことができ、次の時間への意欲につながります。

学習の最後には「お楽しみ」の時間を設けています。ボードゲームをしたり、体を動かしたり、その子の好きな遊びや活動を自分で選びます。大人だって苦手なことに取り組むためには、ごほうびが待っていると意欲的になれるもの。集中力を高めるためにも、「ほら、お楽しみの時間がいっぱいとれるように、練習しちゃおう」の声かけが有効です。「ああ、楽しかった！」とすっきりした笑顔で帰って行く子どもたち。学習自体が楽しくなる工夫ももちろんしていますが、「お楽しみ」は、やはり大切な時間となっています。

